
 

 令和５年 ９ 月１５日  

  

議会議長 馬 場   司 殿 

 

総務建設常任委員会 

委員長 鈴 木 信 一 

 

総務建設常任委員会所管事務調査箇所の事業評価結果報告 

 

  本委員会において、令和４年度事業の決算審査の補完的位置付けとして、総務建設常

任委員会が所管する事業について調査し、事業評価を行いましたので、その結果につい

て報告します。 

 

１ 審査の経過 

 委員会の開会日時及び出席委員 

ア 日  時 令和５年８月３日  午前９時 

イ 出席委員 

    委 員 長  佐 藤 り え   副委員長  玉 利   優 

委  員  阿 部 隆 之   委  員  鈴 木 信 一 

委  員  木 下 眞樹子   委  員  井 出 一 己 

委  員  馬 場   司   委  員  小 島 総一郎 

 

２ 調査事業及び事業評価方法 

  総務建設常任委員会が所管する令和４年度当初予算の審査に当たり、現地調査を実 

施した事業について、事業評価を実施した。 

 

 



 

３ 事業評価結果 

  （１）役場庁舎非常用発電設備修繕工事について【管財契約課】 

      良好かつ適正に執行されている。 

 

（２）桜台排水区幹線水路更生工事について【下水道課】 

おおむね良好かつ適正に執行されている。 

【委員からの意見】 

     近年の豪雨が多く発生する状況や残された施工区間を考えると、全施工区間

を令和２年度中に完成するのが望ましかったのではと考える。 

 

（３）戸倉浄水場浸水対策工事について【水道事業所】 

良好かつ適正に執行されている。 

 

（４）田代運動公園スケートパーク整備事業について【都市施設課】 

    おおむね良好かつ適正に執行されている。 

【委員からの意見】 

安全性、視認性を考えると、看板の設置場所については、もう少し工夫の余

地があったと考える。また、初心者向けの施設としては十分かもしれないが、

長く利用できる施設として考えると、今後は、中・上級者も楽しめるような施

設にしていく必要があると感じた。 

 

（５）半原 237 号線災害予防工事について 【道路課】 

良好かつ適正に執行されている。 

 

（６）データロガシステム更新工事及びせん断式破砕機刃物交換修繕工事【環境課】 

①データロガシステム更新工事について 

    おおむね良好かつ適正に執行されている。 



 

 

【委員からの意見】 

OSの更新に伴うシステムの新設であるが、OSに依存するシステム（ソフト 

ウェア）では、OSのサポート期限ごとに、システム更新工事が必要となること 

を考えると、Windows以外でシステム構築してはどうかと考える。また、パソ 

コンに表示されたごみの回収量の合計を手書きで日報に記入しているなど、業 

務作業の効率的な取り組みを検討する必要があるものと考える。 

 

②せん断式破砕機刃物交換修繕工事について【環境課】 

良好かつ適正に執行されている。 


